



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	2	14/03/2024	LEGISLATIVO

## POLÍTICA NACIONAL

### Verde, detrás de protección animal

El pasado 5 de febrero, el presidente López Obrador presentó al Congreso de la Unión reformas constitucionales que marcan un hito crucial en la defensa del bienestar animal en el país.

Es importante destacar que fue el Partido Verde el que promovió en gran medida estas reformas, mismas que han desencadenado un debate profundo sobre el futuro de México, resaltando la necesidad imperativa de proteger todas las formas de vida en nuestro territorio.

El propósito fundamental de estas iniciativas es abordar temas como el desarrollo sostenible, con un enfoque especial en el bienestar de los animales.

— Montserrat Álvarez



Foto: Especial

La bancada del Partido Verde en la Cámara de Diputados impulsa la defensa del bienestar animal en el país.